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USF Bridge FONTENAY SOUS BOIS 

 

 
 

 

 

 

 
PRESENTS : 

- Membres du bureau : Samuel Rozenberg, Dominique Cosson, Brigitte Duminy, Christian 
Cloarec, Jean-Pierre Fèvre, Daniel Poisson-Girard. 

- Autres bénévoles : Paulette Veron, Marcel Gauvain. 
 
ABSENTS EXCUSES : Jacqueline Bitton, Martine Cayol, Agnès Verdier. 
 
La séance ouverte est à 18h30 
 
ORDRE DU JOUR : selon courriel de Samuel du 04/11/14 

 

POINT 1 : PV DE LA REUNION DU BUREAU DU 06/10/2014 
 

 Ce PV est approuvé ; une remarque : la date de la prochaine réunion de bureau 
figurant au PV a été modifiée pour correspondre à celle retenue ensuite, et qui convenait 
mieux à la majorité des bénévoles. 
 Les participants indiquent leur préférence pour tenir les réunions de bureau le jeudi, 
ce qui permet à Christian d’être présent, notamment le 3

ème
 jeudi du mois.   

 
POINT 2 : TOURNOIS DU 1

ER
 SAMEDI DU MOIS 

 
 2.1 - TELETHON le 06/12/14 :  
 Brigitte en sera l’arbitre et elle indiquera au logiciel d’interface avec les bridgemat que c’est le 
 tournoi du téléthon dont les points d’expert sont doublés par la FFB. 
 Brigitte et Jean-Pierre organiseront le pot à l’issue. Informer les joueurs à compter du lundi 
 26/11 et faire circuler la feuille d’inscription. 
 
 2.2 – semi-marathon le 07/02/15 
 Il y aura un tournoi le matin et un l’après-midi. Samuel adressera une affiche d’information aux 
 présidents des autres clubs pour attirer des joueurs extérieurs 
 Le tarif sera de 18 € pour les adhérents au club et de 25

 
€ pour les extérieurs ; cela 

 comprendra le café le matin, le déjeuner avec boissons et café
 

 
POINT 3 : ENSEIGNEMENT 
  

3.1 - point sur les inscriptions 
Samuel a 9 élèves et Agnès 4 + 1 à venir, Samuel n’a reçu que 3 règlements, les autres sont 
en cours. 
Il est à noter qu’au CCAS Christian a environ 35 élèves, 15 débutants le matin, 20 
« débrouillés » l’après-midi dont une dizaine participaient au tournoi de ce jour. 
 
3.2 - tournoi simultané mensuel des élèves 
Il sera maintenu le 2

ème
 mardi de chaque mois. Ce tournoi ne comprend que 12 donnes, le 

relancer auprès des élèves car il n’a pas eu lieu le 11 novembre. 
 
3.3 -  tournoi des écoles en janvier et mai 
Il n’en sera pas fait cette année. 

PROCES VERBAL DE LA REUNION DE BUREAU 

DU 20 NOVEMBRE 2014 
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POINT 4 : FORMATION DES ARBITRES 
 
 4.1 – formation d’arbitre de club 
 Marie-Claire Pontus et Marcel Gauvain étant demandeurs Samuel va relancer le nouveau 
 comité de la Vallée de la Marne pour qu’il organise une session cette année. Le comité de 
 Paris doit en faire une avril 2015. 
 
 4.2 – formation interne au club à l’utilisation des logiciels liés au bridgemat 

La précédente formation a été estimée trop théorique, les personnes concernées souhaitent 
se confronter aux aléas, modifications en début de tournoi particulièrement. La prochaine sera 
basée sur une simulation de tournoi. Agnès, Brigitte, Paulette, Christian et Marcel se 
concerteront pour convenir d’une date avec Samuel. 
 
4.3 – formation d’arbitre de comité 
Agnès a fait directement acte de candidature auprès de la fédération en n’informant que Jean-
Pierre, puis Samuel, postérieurement à sa demande. Samuel indique que le comité ne l’a 
jamais sollicité pour arbitrer une compétition. Les membres du bureau ne voient donc pas 
l’intérêt pour le club d’avoir un autre arbitre de comité. 
Toutefois le président demande un vote à bulletin secret pour décider si le club financera ou 
pas cette formation. Le résultat du vote à bulletins secrets des 6 membres présents du bureau 
est 5 voix contre et une voix pour. En conséquence le club ne financera pas cette formation. 

 
POINT 5 : PLANNING DES ARBITRES 
 

Rappel : Samuel est absent du 28/11 au 16/12/14 
 
5.1 – tournois du lundi et jeudi  
AGNES : les lundis 24/11, 01, 08 et 15/12. 
NB : MARCEL demande à continuer de se former aux logiciels chaque lundi. 
BRIGITTE aidée de PAULETTE : les jeudis 27/11, 04, 11 et 18/12. 
 
5.2 – partie libre du mardi après-midi 

25/11 : SAMUEL - 2/12 : MARCEL - 09/12 : BRIGITTE et 16/12 : PAULETTE 

 
5.3 – tournoi du mardi soir 
AGNES quand elle en organise un en fonction des compétitions au comité. 

 
5.4 – Téléthon du 6/11/14 
BRIGITTE (voir ci-dessus) 

 
 
POINT 6 : LIEN AVEC LA MAIRIE POUR LE LOCAL 
 

Marcel et Danielle ont rencontré le maire. La mairie avait diligenté le service des sports qui a 
résolu les disfonctionnements en souffrance, excepté le nettoyage, qui laisse encore à désirer. Reste 
à solutionner de concert avec le scrabble la sortie des poubelles du local extérieur le vendredi soir. 

Il confirme ne pas avoir d’autre salle dans l’immédiat. Il y a un projet de réaliser des locaux sur 
le parking actuel avec un parking en souterrain mais à un horizon aussi lointain qu’indéterminé. 

Une réunion avec le maire et les 3 associations bridge, échecs et scrabble sera programmée 
afin de recenser les besoins de chacune, avec la présence du maire. 

Le bureau remercie Martine qui, conformément à son engagement du mois de mai, nettoie la 
salle chaque lundi en venant une heure avant le tournoi.  

.  
 

POINT 7 : INFORMATION COMITE 
 

Samuel a été élu président de la CRED, Christian en a été élu membre individuel. 
Daniel représentera les joueurs de deuxième série dans la commission des compétitions. 
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POINT 8 : USF 
 

Samuel a assisté à la réunion du bureau du 17 novembre. Pas d’aide possible de ce côté pour 
l’amélioration du local car le service des sports de la mairie est débordé avec la nouvelle piscine et 
patinoire. 

 
POINT 9 : POINT SUR LES ADHESIONS 2014 
 

Le nombre d’adhésion est de 110 dont 96 licenciés et 14 sympathisants. 
Un fichier des adhérents sera disponible dans le local afin de pouvoir communiquer les 

coordonnées de joueurs à ceux qui le souhaitent. 
Ce fichier a été communiqué à l’USF qui souhaite recenser les membres communs à 

plusieurs associations. Il sera diffusé à Dominique et Daniel pour contact des jokers. 
 

POINT 10 : VOYAGES 
 

Jean-Pierre prospecte pour organiser un voyage en Andalousie première semaine de juin ou 
troisième de septembre. Daniel indique qu’à cette dernière période des compétitions reprennent, tel 
que la coupe de France (troisième lundi) et le Trophée de France (3eme samedi). 

 
Pour le tournoi annuel en province des contacts sont en cours avec la ville de LAVAL. 
 

POINT 11 : ASSEMBLEE GENERALE 
 

Elle est prévue le samedi 07 mars 2015. 
 
L’ordre du jour étant épuisé le Président clos la séance à 19h40 
 
 

PROCHAIN REUNION DU BUREAU : JEUDI 18/12/14 à 18h00 
 
 

Le secrétaire 
 
 

Daniel Poisson-Girard 
 


